



Pièces	4 Pièces
Superficie	90 m²
Référence	6892
Prix	389 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Cannes rocheville / stade maurice jean pierre. A pied de tous les commerces de proximité. Au sein d'une résidence de très bon standing sécurisé et avec gardien. Situé au 4ème étage et en angle , cet appartement traversant de type 4 pièces d'environ 90m² bénéficie de deux terrasses offrant une très jolie vue Dégagé. Il est composé d'une entré , d'une pièce de vie offrant un espace salon et salle à manger, une cuisine indépendante entièrement aménagé et équipé et suffisamment spacieuse permettant d'y prendre ses repas , trois chambres offrant à chacune un accès direct sur une terrasse , deux ...

Cannes Rocheville / Stade Maurice Jean pierre. Walking distance to all local shops. In a top-quality, secure residence with janitor. Located on the 4th floor and at an angle, this 3 bedrooms apartment of approx. 90 sqm benefits from two terraces offering a lovely unobstructed view. It comprises an entrance hall, a living room with a lounge and dining area, a fully fitted and equipped separate kitchen with plenty of space for meals, three bedrooms, each with direct access to a terrace, and two bathrooms with windows. The apartment comes with a very large garage and adjoining cellar.

CENTURY 21 ADHERE TRANSACTIONS

65 avenue Marechal Juin - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

